



令和2年11月号 校長 印出雅昭



11月。学校の裏山の木々は、少しずつ色づき始め、里の秋が深まってきました。

子どもたちは、持久走大会に向け、寒さに負けず元気に練習に取り組んでいます。

<小野寺っ子の学習の様子>

【5年生 那須】

10月8日、那須方面へ校外学習に出かけました。事前に見学場所についてICTを活用して情報を集め、グループでそれぞれの希望を調整し、協力してコースを考えました。



【1・2年生 三毳山】

9日、生活科の校外学習で、三毳山に行ってきました。花センターで働く方々にインタビューしたり、三毳山の秋の自然を見つけたりしました。



【6年生 修学旅行】

22日・23日、会津・日光方面へ、修学旅行で出かけてきました。コロナ禍で制限のある中、修学旅行が実施できたこと、同じものを観て、体験して、共通の思い出ができたこと、うれしく思います。



【3年生 食育の授業】

29日、岩舟中学校の栄養教諭の先生を講師にお招きし、食育の学習をしました。テーマは、「地域に伝わる料理を大切にしよう」です。地域の農産物や郷土料理、先人の知恵について学びました。



【4年生 自然体験学習】

11月6日、太平少年自然の家で、自然体験学習に取り組んできました。大中寺から太平山を登り、自然の家での焼杉板づくり、ナイトハイキングと、充実した一日を過ごしてきました。



<第4回PTA全体委員会>

10月8日、第4回PTA全体委員会を開催しました。運動会の反省と廃品回収、持久走大会について話し合われました。

運動会の反省では、実施可否についての花火での広報の在り方や安全な駐車場の運営について、またPTAの運動会の係活動において、種目の事前説明の必要性等について話し合われました。貴重なご意見をありがとうございました。来年度に生かしたいと思います。

11月21日の廃品回収、25日の持久走大会では、ご協力よろしく申し上げます。

<学校公開日>

31日(土)、学校公開日として、授業参観、および高学年で親子携帯電話教室を実施しました。お忙しい中、多くの保護者の皆様にご参加いただき、ありがとうございました。4月に統合して以来、初めての授業参観となりました。お子さんの授業での学習の様子、学校生活の様子はいかがだったでしょうか。



小野寺小では、学習課題に対して、子どもたち一人一人が自分なりの考えをもつこと、そして、その考えを交流し、互いに学び合うことを重視しています。子どもたちが大人になるころ、多様な人々とのコミュニケーションが今よりもさらに重要になってくるのではないのでしょうか。統合でクラスの数が増えたことにより、より多くの考えにふれることができるようになりました。個性豊かな友達との学び合いの中で、自分の世界を広げてもらいたいと思います。

また、5・6年生の親子携帯電話教室では、「ネット時代の歩き方」と題し、とちぎネット利用アドバイザー様の講演を聞きました。インターネット技術は、我々の生活にはなくてはならないものになっています。しかし、便利であるとともに危険性もはらんでいます。便利な道具として安全に使うことについて有意義に学びました。

教室の開催に当たり、岩舟町青少年育成会議、および青少年育成県民会議の皆様には大変お世話になりました。

<学校運営協議会>

学校公開日に、第4回学校運営協議会を行いました。2校時の授業と3校時の親子携帯教室を参観していただきました。「子どもたちが生き生きと取り組んでいる」「考え、発表する場があり、いろんな人の考えを取り入れる授業になっている」等の感想や、「地域でイノシシが目撃されていること」「学習の定着には学校と家庭の連携が大切」等の情報や提案をいただきました。お忙しい中ご来校いただき、貴重なご意見・ご提案、ありがとうございました。

<お知らせ>

10月より、本校に学習指導員と、スクールサポートスタッフの2名の先生方が勤務をしています。T・Tや個別支援等で子どもたちのために活動されています。ご紹介します。

学習指導員は、山中先生です。学校運営協議会の委員と放課後教室の指導員としても子どもたちに関わってくださっています。スクールサポートスタッフは、小島先生です。放課後教室指導員としても活動されています。